



Dr. Sturm (Mitte), die Mitglieder der AG und der Schulleiter des NGO Carsten Willms bei der Ehrung

# 1. Niedersächsischer Lehrkräftepreis 2024 für Dr. Bernhard Sturm

Dr. Bernhard Sturm, Lehrer für Chemie und Physik am NGO, wurde im Rahmen des Niedersächsischen Philologentages in Bremerhaven mit dem 1. Niedersächsischen Lehrkräftepreis 2024 ausgezeichnet

VON Volker Georg (Text und Bilder)

## Hohe Ehrung für Lehrer des NGO

Dr. Sturm erhielt den Preis u.a. für sein Projekt „*Unterwegs mit den Küstenseeschwalben durch die subpolaren Zonen der Erde*“. In seiner Laudatio hob Prof. Jorge Groß von der Leibniz-Universität Hannover insbesondere die Brückenfunktion des Projekts hervor, das die Menschen mit der Natur und wissenschaftlichen Disziplinen verbinde. Es verknüpfe „*auf eindrucksvolle Weise wissenschaftliche Neugier, künstlerisches Schaffen und globales Bewusstsein*“.

Damit verwies Professor Groß darauf, dass sich die Gruppe nicht nur mit dem Zug dieses kleinen Vogels, sondern z.B. auch mit Satellitenbildern und literarischen Bezügen beschäftigte. Dr. Bernhard Sturm und seiner AG sei es gelungen, mit ihren Präsentationen „*auch andere für den Schutz unserer Lebensgrundlagen zu sensibilisieren*“.

## Schülerinnen und Schüler als Mit-Gewinner



Prof. Groß gratulierte Herrn Dr. Sturm für seine Leidenschaft, Kreativität und sein Engagement, mit der er die Schüler/innen begeistert habe. Der Vorsitzende des Niedersächsischen Philologenverbandes, Dr. Christoph Rabbow, ergänzte dazu, dass Herr Dr. Sturm bei der Einladung zur Preisverleihung gefragt habe, ob er Schüler/innen seiner AG mitbringen dürfe. Das war problemlos möglich, sodass Linn (7c), Linus (9a), Jule (9b), Akkarin (11c) und Malte (Jg. 12) einen Vortrag des renommierten Klimaforschers Prof. Mojib Latif verfolgen konnten.



## Klimaforscher betont Verantwortung

Prof. Latif nahm in seiner Rede immer wieder Bezug auf die NGO-Schüler/innen und verwies auf die Verantwortung, die jetzige und künftige Generationen zum Klimaschutz haben. Für unseren Preisträger Herrn Dr. Sturm und seine AG waren die Preisverleihung mit anschließendem Besuch des Klimahauses ein schöner Erfolg und ein nachhaltiges Erlebnis.